



FEUERWEHR ARLESHEIM



FEUERWEHR DUGGINGEN



FEUERWEHR KLUS



FEUERWEHR REINACH

## «Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs»: Statuten beim Kanton zur Vorprüfung eingereicht

Die Statuten für den Zweckverband «Stützpunkt- und Regionalfeuerwehr Birs» sind bereit für die Vorprüfung durch den Kanton. Die Projektsteuerung hat am Mittwoch, 31. Januar 2024, Entscheide zu den letzten noch offenen Punkten gefällt, die aus der Mitwirkung verblieben sind. Sie hat die so bereinigten Statuten an ihrer Sitzung in Duggingen verabschiedet. Diese sind am Donnerstag, 1. Februar, - zwei Wochen früher als vorgesehen - der Stabsstelle Gemeinden in der Finanz- und Kirchendirektion sowie der Basellandschaftlichen Gebäudeversicherung (BGV) zur Vorprüfung unterbreitet worden.

Die Projektsteuerung ist zuversichtlich, dass die Statuten der kritischen Überprüfung durch die kantonalen Stellen Stand halten. Der Entscheid über den Zweckverband könnte dann noch in diesem Sommer für die Gemeindeversammlungen von Aesch, Arlesheim, Duggingen, Grellingen und Pfeffingen sowie für den Einwohnerrat von Reinach traktandiert werden.

Duggingen, 5. Februar 2024

Für Rückfragen: Dieter Leutwyler, Informationsbeauftragter Projekt K2

[d.leu@breitband.ch](mailto:d.leu@breitband.ch)

Mobil: 079 459 73 76 / Tel: 061 302 81 05